

# *Cuba accueillera la 37e session de la CEPAL en 2018*

---

**Horizontes 2030**

**La igualdad en el centro del desarrollo sostenible**



La Havane, 28 mai, (RHC).- Cuba accueillera, en 2018, la 37e session de la CEPAL, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes. Alicia Barcena, secrétaire exécutive de cet organisme régional relevant des Nations Unies, a remercié les autorités cubaines de leur offre en ce qui concerne l'organisation de la prochaine session à La Havane, avancée par Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers.

Au cours de la 36e session de la CEPAL qui vient de conclure à Mexico, le chef de la délégation cubaine a mis en exergue la teneur du document intitulé «Horizons 2030: l'égalité au centre du développement durable» présenté par la secrétaire exécutive de la CEPAL.

Prenant la parole au Dialogue des ministres des Affaires étrangères et des hautes autorités, le ministre cubain a salué l'importance accordée au fait de donner une vision latino-américaine et caribéenne aux objectifs du Développement durable jusqu'en 2030, adoptés par l'Assemblée générale des Nations Unies. Il a condamné l'adoption de mesures antidémocratiques et néo-libérales par plusieurs pays de la région.

Devant les hauts responsables de l'Amérique Latine et des Caraïbes présents à la 36e session de la CEPAL à Mexico, Rodrigo Malmierca s'est également référé au processus de mise à jour du modèle économique et social en cours dans notre pays, basé, a-t-il relevé, sur la détermination de préserver et de fonder les principes de justice et d'égalité que la Révolution cubaine a toujours défendus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/94950-cuba-accueillera-la-37e-session-de-la-cepal-en-2018>



**Radio Habana Cuba**